

Eiche als Verwandlungskünstler

Am Anfang war das Holz. Oder vielmehr: Ein ganz bestimmtes Stück altes, rissiges Eichenholz, das ein Bauherr aus dem tschechischen Brno / Brünn von einer Amerika-Reise mitgebracht hatte. Genau so sollte die Einrichtung in seiner neuen Wohnung aussehen, die er in einer historischen Villa seiner Heimatstadt einrichtete.

Der Möbel- und Inneneinrichtungs-Spezialist HEMA puls, ebenfalls in Brünn zuhause, nahm diese Herausforderung an und entwickelte gemeinsam mit der technischen Abteilung des Lacklieferanten ADLER Česko einen maßgeschneiderten Beschichtungsaufbau, der das Eichenfurnier täuschend echt an das historische Vorbild anglich. Das leicht gebürstete Holz wurde zuerst mit dem Möbellack **Pigmopur** von ADLER in einem Sonderfarbton lackiert und anschließend mit **Arova Antik-Patina** behandelt. Diese Pigmentlasur wurde speziell dafür entwickelt, authentische Alterungseffekte auf frischem Holz zu erzielen. Anschließend wurde die Eiche mit Möbellack **PUR-Antiscratch HQ** im Glanzgrad G05 decklackiert. Der Möbellack ist nicht nur so robust, dass er selbst auf Tischplatten und Küchenmöbeln verwendet werden kann, sondern ist darüber hinaus mit einem speziellen UV-Filter ausgestattet, der die lichtempfindlichen Farbpigmente vor Verfärbungen schützt – ein wesentlicher Pluspunkt in der hellen Wohnung, die sich im Erdgeschoss mit einer großzügigen Glasfront zum Garten hin öffnet.

Markanter Kontrast

Der Look historischen Eichenholzes ist heute in allen Bereichen der Wohnung zu finden: Auf den Möbeln in Küche und Badezimmer, am Ess- und am Couchtisch, auf Türen und Wandvertäfelungen. Gerade durch den Kontrast zum modernen Einrichtungsstil mit geradlinigem Möbeldesign, einem glatten Betonboden und dezent grau gestrichenen Wänden entfaltet die antike Patina einen einzigartigen Reiz. So zollt das Design einerseits

Fakten

Planung

HEMA puls, Brünn
www.hemapuls.cz

Verwendete Produkte



Pigmopur G50



Aduro Antiscratch

der historischen Tradition Brünns und der Geschichte des Hauses Tribut und setzt andererseits ein klares Statement für eine moderne, offene Ästhetik.

Luftige Atmosphäre

Eine ganz andere, aber doch verwandte Stimmung verströmt die zweite Wohnung im Obergeschoss der Villa, in der die Tochter des Bauherrn lebt. Sie teilte die Begeisterung ihres Vaters für sein spezielles Stück Holz nicht so recht und wünschte sich stattdessen eine frische und luftige Atmosphäre für ihr neues Zuhause – und das sollte sie bekommen. Auch in der zweiten Wohnung dominieren moderne Materialien wie Stahl und Beton in Verbindung mit pastellfarbig gestrichenen Wänden, auch hier sind Küche, Wohn- und Schlafzimmer mit Eichen-Möbeln eingerichtet. Doch anders als in der Erdgeschosswohnung wurde das Holz hier mit der **Arova Spritzbeize** von ADLER in Weiß gebeizt. Die Laubholzbeize lässt das Porenbild der Eiche elegant zur Geltung kommen und verleiht ihr und damit der gesamten Wohnung eine moderne und freundlich-helle Anmutung. Durch lichte Spezialfarbstoffe ist auch hier späteren Verfärbungen vorgebeugt, und die Decklackierung mit dem bewährten Möbellack **Legnopus G10** von ADLER sorgt darüber hinaus für verlässlichen Schutz, der die einzigartige Schönheit dieser meisterhaften Inneneinrichtung dauerhaft bewahrt.



Arova Antik-Patina



Arova Spritzbeize



Aduro Legnopus

